



Ricardo Monreal pide congruencia a militantes de Morena

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- En la **Cámara de Diputados** hubo reacciones por los lujos de algunos morenistas, tal fue el caso del líder de la mayoría en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, quien llamó a sus compañeros de partido a actuar en congruencia con sus principios y a asumir la responsabilidad de sus actos.

"La gente tendrá que valorar, yo no voy a actuar en contra de un compañero nunca", señaló el diputado Monreal.



<https://drive.google.com/file/d/1ZVPicGdA4MxX3Lz13sh7EWagt7MMBdfq/view>